
Pièces 2 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 052024-063

Prix 520 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez  ce magnifique appartement  art  deco,  idéalement  situé  au 5ème étage

d'un immeuble bien entretenu avec 2 ascenseurs. Ce spacieux 2 pièces de 76 m²

baigne  de  lumière  naturelle  et  offre  une  vue  imprenable  et  Dégagé,  sans  aucun

vis-à-vis.  Dès  l'entré,  vous  serez  charmé  par  les  rangements  astucieux  et  la

distribution harmonieuse des pièces. Le grand double séjour s'ouvre sur un balcon

accueillant,  parfait  pour  profiter  de  moments  de  Détente  en  extérieur.  La  cuisine

séparé,  entièrement  équipé,  invite  à  concocter  de  Délicieux  repas  dans  un  cadre

fonctionnel et éLégant. Pour ceux qui ...

Discover this magnificent art  deco apartment,  ideally  located on the 5th floor of  a

well-maintained  building  with  2  elevators.  This  spacious  76  m²  one-bedroom

apartment is bathed in natural  light and offers an unobstructed, breathtaking view

with no overlook.  From the moment you enter,  you will  be charmed by the clever

storage solutions and the harmonious layout of the rooms. The large double living

room opens onto a welcoming balcony, perfect for enjoying moments of relaxation

outdoors.  The  separate,  fully  equipped  kitchen  invites  you  to  concoct  delicious

meals in a functional and elegant ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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